

謹啓 清明の候、ますます御清栄のこととお喜び申し上げます。

税務行政につきましては、日頃から格別の御理解と御協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、令和六年分の所得税及び復興特別所得税、個人事業者に係る消費税及び地方消費税の確定申告並びに贈与税の申告に関しては、常に増して多大なる御支援と御協力を頂き、感謝申し上げます。

本年の確定申告は、自宅等からの e-Tax 申告の一層の推進などに取り組んだほか、昨年に引き続き、確定申告会場の混雑緩和のため、入場整理券方式を実施いたしました。これらの周知・広報につきましても多大なる御協力を頂き、お陰をもちまして大きな混乱もなく無事終えることができました。これもひとえに貴会の御助力のたまものと、重ねて御礼申し上げます。

今後も納税者の皆様の利便性を向上させる観点から、e-Tax の一層の普及と定着に向けた施策に取り組む等、皆様から信頼される税務行政を目指し、更に努力していく所存でございますので、今後ともより一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

末筆ながら、貴会のますますの御発展を心からお祈り申し上げ、略儀ながら書中をもつて御礼申し上げます。

敬白

令和七年四月

神奈川税務署長 金子 彰宏

神奈川・港北間税会

会長 小山 正武 様